La Capella y la Escolanía han ofrecido un magistral concierto de Viernes de Dolores

Esta noche se ha celebrado el tradicional Concierto de Viernes de Dolores a cargo de la Capella y Escolanía del Misterio de Elche. En esta nueva edición se ha rendido homenaje al reverendo Ginés Román, mestre de Capella fallecido recientemente. En el repertorio hemos podido escuchar dos motetes de La Festa según el Consueta de 1709, la Misa de Angelis, también se ha incluído en el programa música de Tomás Luis de Victoria, de Beethoven y de autores contemporáneos como Hovhaness o el director de la Escolanía. Javier Gonzálvez.

A destacar en el concierto de esta noche la actuación de la soprano Trini Gabarrón y la del trompetista, Vicente Alberola, que han recibido una gran ovación del público. Al evento musical han acudido el alcalde de Elche, Alejandro Soler; el presidente del Patronato del Misteri d'Elx, Modesto Crespo y numerosos ilicitanos que han llenado la basilica de Santa María.

Diario digital eselx.com, 15 de marzo de 2008